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股市有专家吗

股市有“专家”，更多是“砖家”；但是致胜投资，稳定盈利不能靠专家。在资本
市场狼哥只相信，资本市场只有赢家和输家，赚钱的就是赢家，输钱的则是输家。

所谓专家，一般是指在某一领域知识储备丰富、理论功底扎实，具备娴熟成体系的
自由知识构架的人。因此，从这一层面来讲，股市是存在专家的。

但是这个专家和医学类专家、航天领域专家、汽车制造领域专家等等是完全不同，
基础性制造业内专家可以根据基础科学和现有材料以及加上自己的研究设计开发新
的产品，产品的新能、外形可以根据个人的设计所改变和定性。也就是说，通过自
有知识可以设计它。

但是股市不一样，股市是一个非常包容的市场，尤其在消息面上。政治、政策、军
事、灾害、事故、娱乐、案件、供需关系、行业周期、个人绯闻等等均可以对市场
形成一定范围内的影响，从而造成波动。

比如，范冰冰偷税漏税之于庞德影视、今年江苏的化工区爆炸之于化工股、5G牌
照发放之于5G通信板块等等。消息面的或大或小都会引起市场的波动，这就是经常
讲的市场价格的包容性。而这些消息具有随机性，不可确定性，尤其安全事故、军
事冲突等等，也就是经常讲的不可抗力。人为很难预测，但是这些事件却可以产生
很大影响。

这个时候，所有的预测和分析就会失灵。更不是人为意志个个人意愿所能改变和阻
挡的，因此每个人都不会成为市场的专家，自己的研判决定不了市场走向。

所谓预判，就是根据市场的历史性规律走势，再结合人们总结的规律性和技术方法
对市场运行进行一个概率的研判，没有百分之百，仅是概率而已。

但是，这些技术方法的有效性和高概率性却能决定是否可以稳定盈利；所以市场有
专家，但不能全信专家，市场有风险，投资需谨慎。自己掌握和建立自己的交易体
系，形成高概率交易方法就已经赢家。

股市是一个骗局吗

股市绝对不是骗局，但股市是一个融资、圈钱和投机的工具。

为什么说股市不是骗局呢？理由非常简单，因为股市是“合法的”这是国家通过各
部门审批成立的，具有合法性。
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再有一个原因就是每个国家都是有自己的股市，如果股市都是骗局，是不是意味着
每个国家都在谝自己的国民呢？

所以绝对可以肯定一点，股市不是骗局，但股市是一个融资的工具，圈钱的工具，
投机的工具，这三点最符合A股市场。

尤其是融资功能，A股绝对就是一个融资工具，新股发行不断，除了融资还是融资
，IPO已经常态化了。

至于股市圈钱的工具也是一点不夸张，最典型就是大股东违规减持套现，大股东配
合主力暗箱操作，可以大幅套现圈钱等。

结合咱们A股市场进行分析，足够证明股市不是骗局，股市是一个融资圈钱的地方
。散户们在股市亏钱不是被骗了，而是被股市融资圈钱抽走了。

最后再次声明，股市不是骗局，散户的钱被融资融走了，被圈钱圈走了，并非是被
股市骗走了，希望大家要正确看待这个问题。

股市中，什么是趋势

股市中趋势就是股价一旦进入某个方向后，就会沿着这个方向运行一阵，就有一定
的惯性，像子弹一样飞一会，当然这个惯性运行时间有长有短，这就是趋势。

投资者一旦参与到趋势的运行当中，不管你愿意不愿意，认可不认可，你的股票都
会被趋势推着走，一直到这个原有趋势破坏为止，进而形成新的股价运行状态。

股价运行的趋势基本分为三种。上升趋势，下降趋势，和水平趋势。对于A股来说
当然是上升趋势运行当中的股票最具有可操作性，同时你的获利可能也最大。

上升趋势就是股价整体来说呈向上方向运动的，最强的接近90度，其次是60度或4
5度，还有30度。30度角走势相对来说最弱，因为股价刚刚启动，还处于发展阶段
，行走缓慢，而且也最容易陷入调整。

下降趋势与上升趋势正好相反，这是竭力要避免操作的时间段，因为这个时候股价
的整体运行方向是向下的，买入后最容易被套，特别是在下降趋势中，抱着波段和
中长线思路去操作，捂股不放，这无疑是亏损最大的。

至于水平趋势，意思是股价运行不是向上，也不是向下，而是呈横向运动的。这个
时期一般操作意义都不大，因为股价在这个区域反复震荡，股价涨不了多少，也跌
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不了多少，如果此时持股，只能在里面耗着，这样会耽误你的资金使用效率，浪费
你的时间成本和机会成本。

趋势对股票交易来说，重中之重，可以放在战略位置。如果你趋势上判断错误，可
能你怎么折腾都是亏损的，无论采用什么高超的技术都扭转不了局面，如果在趋势
上研判正确，那这样就会大大增加了你投资成功的概率，起到事半功倍的效果。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论转发
收藏点赞，谢谢！

股市大盘企稳信号怎么看

大盘企稳，要分情况来说。

如果是上升趋势中，出现了回落走势，那么股指缩量回调后，我们就要观察其是否
还创新低，如果几日不创新低，且股指站上5日均线，那么短期有可能企稳。这个
时候，如果成交量开始放大，且均线系统开始短线向好，那么，股指企稳的可能性
就比较大了，当股指站上10日均线，且5日均线与10日均线发生金叉后，股指往往
会出现大幅的放量上涨，这个时候，是短线的买点信号。

这个时候，结合MACD指标一并观察，可以增加判断的准确性。

在熊市中，大盘企稳就相对复杂一些了。大盘弱的时候会持续弱，经常是走稳的信
号出来了，但是仍然无法走稳，这也是弱者恒弱的表现。因此，在熊市中判断股指
是否企稳，要重点看以下几个方面

1、风险是否释放完毕，利空出尽后，开始利好频吹

2、经过暴跌之后，股指拒绝下跌，即便是出现了利空，股指也不再创新低，或者
创新低后很快被拉回。

3、板块开始活跃，成交量开始温和放大

4、股指站上5日，10日，20日均线，短期均线开始金叉，出现多头排列

5、MACD等技术指标已经金叉翻红并且运行了一段时间。

6、K线形态出现多个底部的组合，比如三连阳，底部孕育线，底部倒锤头，长十
字星等等信号。
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各位朋友和各位粉丝，记得点赞持！欢迎关注！

有不同意见，欢迎评论。

禅壹，证券分析师，技术派，多年私募操盘手。20多年的股市实盘征战，有丰富的
实战经验和理论基础。
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